

## Orphelinat - Janvier 2014

### Les dernières nouvelles de l'orphelinat « YAPPENATIM »

Visionner ces photos pour constater l'avancement de ce projet.

Le progrès est en cours et les filles sont RAVIES.

Prochaines étapes :

- Mur de la chambre qui va être doublé
- Toit au dessus des étendoirs en vue su séchage des habits lors de la saison des pluies.
- Création d'un pavillon de jardin dans le carré pour se protéger des intempéries.







Pour connaître l'historique de cette aide, cliquez sur les liens ci-dessous. C'est à l'appel de *United Colors of Bali* et des *Enfants du Monde*, qu'AH1 a décidé de venir en aide à son action pour apporter un financement complémentaire et décisif à la réhabilitation de l'orphelinat Yappenatim.

<http://lesenfantsdumonde.fr/>

<http://united-colors-of-bali.com/language/fr/home-3/>